

Anuncian equipos cubanos para tope de béisbol con clubes de México



La Habana, 28 feb (PL) Una mezcla de jugadores experimentados y jóvenes promesas integran las dos nóminas divulgadas hoy de los equipos cubanos de béisbol que participarán desde el 2 de marzo en un tope con clubes profesionales de México.

Las dos selecciones de la isla caribeña que recibirán a los Diablos Rojos y Guerreros de Oaxaca de la Liga Profesional Mexicana, para efectuar un total de 12 desafíos en la provincia de Matanzas y esta capital, fueron dadas a conocer por Yosvany Aragón, comisionado nacional de la disciplina.

El directivo explicó que este serie amistosa forma parte de la preparación de la preselección del conjunto caribeño de cara a los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla-2018. La nómina de Occidentales la conforman los receptores Frank Camilo Morejón, Jordanis Aceval y Yunior Ibarra, mientras Norel González, Yordanis Samón, Juan Carlos Torriente, Anibal Medina, Lázaro Hernández, Alexander Ayala y Yorbet Sánchez defenderán el cuadro.

En los jardines sobresale el experimentado Fedrerich Cepeda, quien estará acompañado por Eduardo Blanco, Joasan Guillén, Yoelkis Cespédes y Jorge Tartabull. El cuerpo de 10 lanzadores los lideran Freddy Asiel Álvarez, Vladimir García, Vladimir Baños, Erlis Casanova, al tiempo que Miguel Lahera, José Ángel García, Yorbert Zulueta, Misael Villa, Javier Mirabal y Geonel Gutiérrez completan el staff. Esta selección estará bajo las órdenes de Victor Figueroa, quien obtuvo el tercer lugar en la pasada edición de la Serie Nacional cubana al frente de Matanzas.

Por su parte, en la escuadra de Orientales portarán los arreos Yulexis La Rosa, Rafael Viñales y Osvaldo Vázquez. El infield lo jugarán hombres con experiencia en los últimos compromisos internacionales de

Cuba como Guillermo Avilés, Carlos Benitez, Raúl Rodríguez, Yordan Manduley y Lázaro Cedeño, junto a Leonel Segura y Jorge Alomá. Las praderas las custodiarán Roel Santos, Jorge Yhonson, Yoelkis Guibert y Yunieski Larduet.

En tanto, desde el montículo trabajarán Lázaro Blanco, Alaín Sánchez, Ulfrido García, Yariel Rodríguez, José Ramón Rodríguez, Yosimar Cousin, Leandro Martínez, Carlos Pérez, Luis Ángel Gómez y Diego Granado. El plantel del Oriente estará conducido por el Pablo Civil, mánager subtitular del pasado campeonato cubano de béisbol.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/156350-anuncian-equipos-cubanos-para-tope-de-beisbol-con-clubes-de-mexico>



Radio Habana Cuba